



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$2700/3MESES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS

PUBLICIDAD



‘El gobierno de Petro ofrece un gran potencial de éxito’: Jeffrey Sachs

El economista Jeffrey Sachs, en la inauguración del Centro ODS, en la Universidad de Los Andes.

FOTO: Felipe R. Cazares

Uno de los economistas más reconocidos del mundo habla de las capacidades del nuevo Gobierno.

RELACIONADOS: JEFFREY D. SACHS | ENTREVISTA | OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE | ODS

Se EDWIN CAICEDO 08 de agosto 2022, 07:34 P. M.



Jeffrey Sachs es quizá uno de los economistas de más renombre del mundo. Estadounidense, académico y escritor ha sido reconocido por sus análisis enfocados en el desarrollo sostenible, la lucha contra la pobreza y la economía global.



Temas relacionados



Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

Sachs, quien dirige la Red de Soluciones de Desarrollo

Sostenible, habló este lunes en la Universidad de los Andes sobre el camino que le falta al mundo por recorrer para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), las 17 metas que se impuso el mundo para lograr un crecimiento económico que pueda sostenerse y beneficiar a toda la humanidad, con acciones como la eliminación de la pobreza, el fin del hambre y la igualdad de género.

(Lea también: [Gustavo Petro: el cambio climático y su propuesta para salvar la selva amazónica](#))

En entrevista con EL TIEMPO, Sachs asegura que Colombia tiene cómo mejorar en algunos temas claves como la lucha contra el cambio climático, la pobreza, el hambre y la transición energética, y que, además, ve en el Gobierno del presidente Gustavo Petro un equipo preparado para hacerlo.

Colombia, cabe recordar, ha logrado mínimos avances en el alcance de los ODS. De hecho, según un informe reciente de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico, (Ocde) solo ha logrado 11 de las 117 metas de los ODS y "según las tendencias más recientes, espera que para 2030 logre 12 metas más", resalta el organismo.

¿Puede el nuevo Gobierno mejorar la implementación de los ODS?

Creo que el nuevo gobierno ofrece un gran potencial de éxito porque el compromiso del gobierno es superar las divisiones del pasado, construir una sociedad inclusiva, invertir en educación e infraestructura, economía verde, y dejar atrás esta fallida guerra contra las drogas. Todos los mensajes del Presidente Petro me parecieron realmente fuertes, correctos y muy alentadores.

(Le puede interesar: [Las crisis frenan los progresos en el desarrollo sostenible, dice informe](#))

¿En qué debería enfocarse el nuevo gobierno?





Jeffrey Sachs.

Foto: Archivo EL TIEMPO

Creo que su enfoque y el de la administración debería ser la inversión en la gente, en las infraestructuras, en los medios de vida, en la creación de un entorno para nuevos y decentes puestos de trabajo, y de ese modo construir la paz y la inclusión social.

Así que este enfoque en la educación será fuerte, porque hay un equipo de educación maravilloso, el enfoque

en la energía verde, que es muy necesaria en todo el mundo, el enfoque en el desarrollo agrícola, porque obviamente este país es una potencia en que todo está en la dirección

absolutamente correcta.

Uno de los temas en los que Colombia ha avanzado es la transición energética, ¿cómo potenciar ese tema?

Bueno, todo el mundo está cambiando a la energía de carbono cero debido a la crisis climática. Colombia, afortunadamente, está bendecida con un enorme potencial en energías renovables, en energía eólica, tanto en el Pacífico como en la región del Caribe, en energía hidroeléctrica, en energía solar.

Así que creo que si se hace una estrategia muy sistemática y concertada para convertir a este país en una potencia en energías renovables se tendrá grandes beneficios. Pero también creo que tiene que haber cooperación en toda Sudamérica, de hecho, en toda Latinoamérica.

Y el mensaje del presidente Petro, que es el de normalizar las relaciones con Venezuela, es excelente. Y en general, necesitamos una región de cooperación, no una región dividida. Y por lo tanto esto va a ser una oportunidad importante, creo, para ir más allá de las divisiones que lamentablemente los EE.UU. hizo mucho para provocar.



(Le recomendamos: [Desastres naturales causaron pérdidas mundiales por USD 72.000 millones en 2022](#))

¿Con el nuevo gobierno, tiene entonces Colombia la oportunidad de alcanzar todos los ODS?

Colombia tiene la necesidad de acelerar el desarrollo económico. Y Colombia tiene un gran potencial en muchas áreas. Tremenda energía y

habilidades humanas, grandes talentos. Su nuevo ministro de Hacienda es respetado y reconocido mundialmente. Será uno de los principales ministros de Hacienda del mundo. Así que hay un gran potencial aquí.



Creo que el nuevo gobierno ofrece un gran potencial de éxito porque el compromiso del gobierno es superar las divisiones del pasado



¿Entonces, puede ser Colombia líder en implementación de los ODS?

Por supuesto. Colombia, recordemos, fue el uno de los creadores de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, el presidente Manuel Santos, Paula Caballero, y otros fueron los que pusieron esta agenda sobre la mesa para todo el mundo. Y por eso es natural que Colombia lidere los objetivos de desarrollo sostenible. Y no hay duda de que el presidente fue muy, muy enfático en su discurso de toma de posesión de que está decidido a hacerlo.

EDWIN CAICEDO | REDACTOR MEDIOAMBIENTE
[@CaicedoUcros](#) | [@ElTiempoVerde](#)

Más noticias

- [Las recomendaciones y retos ambientales identificados por la comisión de empalme](#)
- [El mundo debe prepararse para un posible 'final climático', alertan expertos](#)

